
1 

 

２０２０年度８月理事会議題・報告 

2020年８月２１日 

総 務 部 

開催日時：2020年８月２１日（金）１４：００～１５：３０ 

場  所：浦和コミセン第 7 集会室 

  ６月３０日にご逝去されました前会長 野口茂雄様のご冥福を祈り黙祷をささげた。 

会長挨拶  

  理事会が２ヶ月に１回となり、行事もなくなり、皆さんの元気な顔を拝見し嬉しく思います。 

  本日の議題の内容から会議は時間はかからないと思うので、理事会修了後色々意見交換した

い。   

議  題 

１．各部報告と予定   

（１）総務部関係  

   １）8 月食事会 

     8 月 4 日（火）50名程度のお客を受入てくれるお店がなく中止 

   ２）１０月以降の食事会も新型コロナが収束まで暫く中止とする。 

  ３）クリーン作戦 

    クリーン作戦用、道具箱及び掃除用具類は、7 月 27 日（月）ふれあい館から引き上げ 

    完了いたしました。（深井様のお宅で預かって貰っております。） 

  ４）講演会 

    ９月に予定しておりました「さいたま市消費生活者出前講座」も中止と致します。  

    １月の講演会も中止と致します。 

（２）企画部関係 

１）企画部の活動は、「広場」・「散策」それぞれの検討・下見等を含め、4月から中止にして 

います。8月以降についても新型コロナが収束するまで暫く中止とします。 

     ２）6月理事会の提案に対して 

      3密を避け屋外での活動は可能ですが、現地までは電車やバスの公共交通機関を利用する 

事になりますし、担当者などを含め少なくても 10 名前後の参加者になるかと予想されます。

高齢者の私たちが大勢で動いていますと、色々な目で見られる事への心配も有ります。 

一番気がかりな事は、感染経路が不明な感染者の割合がどんどん高くなっている事です。 

感染拡大が何時収まるのか？コロナウイルスに対する薬は来春以降との予測も聞かれます。 

さらに、高齢者の感染は、死亡率も高く後遺症も重症化になる確率が高いと言う専門家も 

います。会員の皆さんの命を守る事が第一と考えています。 

あわせて、最近猛暑日がつずいていますのでね熱中症にも充分注意下さい。  

３．その他 

   １）１０月理事会：１０月１６日（金）１４：００～  浦和コミセン第１３集会室  

    １３集会出室は会場が広いので、理事でない会員の皆様にも参加頂いて意見交換を 

    行いたいと思います。 

 

   ２）本日の意見交換会内容 

    （１）ご意見  

      松本：北浦和校協議会の一部の期は活動を開始している期もあるようなので 
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       少し検討したらどうか？ 

笹川：９期の行事としてはまだ行うつもりはないが、少人数有志での活動は 

   やむを得ないのかなと思う。 

浅賀：クリーン作戦は今後どうなるのか？ 

笹川：ふれあい館の工事終わる来春には、あらためて相談することになっている。 

（２）その他情報等 

   ・常盤公民館の２F～３Fの階段に、野口前会長の撮った写真が展示して有ります。 

         機会がありましたら、ご覧になって下さい。（9 月 15日～20日 県立美術館で 

          田中さんの写真展がありますので、その時でも） 

        ・班の活動等の実施状況は？ 

          ６班は理事会終了後、およそ１週間後に班会議を行っている。 

        ・熱中症に関して 

          目の前で７０過ぎの女性が突然倒れた事例等が紹介され、自分の歳を考えて 

          慎重に行動すべきとの認識を新たにした。 

     

施設訪問の会（仮称）からの連絡 

本年度に入り初めての会合を 6月 30 日（火）10 時より会員 16 名のうち 14 名の出席者を得て 

常盤公民館会議室で行いました。 

議題は 今年度の運営方法について協議を行い、今期は新型コロナウイルスの感染問題で、 

施設訪問はできないと判断し、従って施設訪問の会（仮称）の立ち上げは今年度は見送る事を 

会員の総意で決りました。又今後の活動についても協議した結果、施設訪問はいずれ再開され 

るので、施設訪問を見込んだ演技（手話、合唱、踊り、気功、手品等）の練習を行ってはとの 

提案があり、検討の結果３回/２ヶ月程度の練習を行う事で合意がなされました。 

 

以上 


